

'Mit Sport sich und anderen Gutes tun!' Unter diesem Motto veranstaltete das Heinrich-Schliemann-Gymnasium im Sommer anlässlich seines Sportfestes einen Sponsorenlauf zugunsten des vom Freiwilligen Zentrum Fürth organisierten Kinderbuchhauses.

Die Schülerinnen und Schüler der fünften bis elften Klassen hatten sich dazu im Vorfeld persönliche Sponsoren gesucht, die für jede gelaufene 400 m - Runde auf der Charly-Mai-Sportanlage einen bestimmten Geldbetrag spendeten. Neben den Schülerinnen und Schülern schnürten auch einige ehemalige Schüler, Vertreter des Elternbeirats und auch der Schulleiter Carsten Böckl die Laufschuhe für den guten Zweck.

Herr Böckl konnte nun im Beisein von Schülerinnen und Schülern aus den 6. Klassen die stolze Summe von 3000 Euro an die Leiterin des FZF Ute Zimmer sowie die Fundraiserinnen des FZF Ulrike Wießmann-Adler und Hella Heidötting übergeben.